

Oui, rendons grâce à Dieu pour notre Pape Léon XIV, Robert Francis Prevost, élu ce 8 mai.

Soyons dans la joie. Ses premiers mots sur le balcon sont pleins d'espérance. Il nous a donné aussi la paix du Christ, seule paix qui ne soit pas fausse, et sa bénédiction. Il appelle ainsi tous les peuples à la paix. C'est une grande grâce de voir que déjà il demande cette paix de Dieu tandis que tant de responsables politiques incitent à la guerre et à la peur. C'est un appel à la paix pour tant de régions et pays dans le monde en proie à des conflits.

Prions pour notre Pape afin qu'il soit toujours fidèle dans sa très lourde et difficile charge de Pasteur du troupeau du Christ.

Je vous invite en action de grâce à dire une prière à l'Esprit Saint – pourquoi pas de nouveau le [\*Veni Creator\*](#) (Viens, Esprit créateur) – et une autre à la Vierge Marie, notre mère, pour laquelle il a dit un *Je vous salue Marie* avec toute la foule réunie sur la place Saint-Pierre.

Pour découvrir la vie de Robert Francis Prevost, Pape Léon XIV voir : [Léon XIV – Wikipédia](#)

Vincent

Image par [Dominique Devroye](#) de [Pixabay](#)